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Forums pour les joueurs

STOP JEUX D'ARGENT !!

  Par LADDICT Posté le 18/03/2024 à 10h18

Bonjour à tous,

Dire d'arrêter le ou les jeux d'argent, ici, semble ridicule puisque à priori, ceux qui sont ici le désirent !

Alors je vais vous parler des bienfaits du sevrage de ces pulsions addictives qui irrémédiablement mènent à la
dépendance qui en découle.

Personnellement, cela fait que un an et demi que j'ai arrêté cette "hémorragie" de dépenses, de pertes, de
stress, de non considération de sa propre personne, de somatisations en tous genres, probablement si je
cherche je peux encore en trouver d'autres !

Très bien ! eh alors ! eh bien vous prenez la somme de tous les maux que j'ai décris, plus les non dits vous
jetez tout ça à la poubelle et là je vais faire très court : le côté financier, je suppose que cela va en intéresser
quelque uns, - simple, malgré les remboursements du passif "conséquent" que j'ai créé (oui il faut prendre la
réalité entre les deux yeux et l'affronter) eh bien y a pas photo, je ne tremble plus quand je vais faire mes
courses (vous savez quand on arrive à la caisse et qu'on croise les doigts pour que la cb ne fasse pas défaut),
voilà rien que ça, c'est fini plus de soucis et le reste, je ne vais pas établir de liste, non je vais tout simplement
dire : enfin libre !
Cordialement à tous, bonne journée à bientôt...
Claude LADDICT

3 réponses

Guillaume472 - 18/03/2024 à 21h49

Bonjour,

Déjà merci pour vos témoignages, personnellement ça me fait beaucoup de bien de vous lire !
J’aimerais partager ma détresse.. cela fait plus de 3 ans que j’ai une addiction au jeux d’argent, notamment
les jeux de casino en ligne (les jeux de casinos en cryptomonnaie).
Cela c’est déclencher à la naissance de ma fille, au début c’était des toutes petites sommes pour me détendre
(avoir un bébé peut être éprouvant) et puis j’ai gagné de grosse sommes, que j’ai perdu.. je suis alors rentré
dans un cercle vicieux de vouloir me refaire..
J’ai regagné une grosse sommes (15000$) que j’ai reperdu encore alors j’ai commencé à contracté des prêts,
trois au total, pratiquement 20000€ qui sont partie en fumé aussi..
J’ai décidé de tout arrêter mais je replonge régulièrement car contrairement au site légaux, les sites de casino



en crypto ne propose pas de se faire « bannir » ou exclure..
Je suis juste tous les mois, je voulais offrir à ma fille un belle avenir et je suis entrain de faire tous l’inverse !
Donc Stop, effectivement le plus dure c’est de dire adieux à la possibilité de gagner encore et au dettes que je
vais devoir payer des années durant.. 
Ma conjointe évidemment n’est pas au courant, trop peur qu’elle parte avec ma fille..
J’espère trouver ici soutient et lecture lorsque j’aurais envie de jouer. Je pense qu’il y a un aspect scientifique
également et que si on arrive à décrocher assez longtemps le cerveau trouvera une autre occupation.
Dans l’espoir de vous lire!
PS: savez vous si nous avons des recourt sur des annulations de prêt dans nos cas?

LADDICT - 22/03/2024 à 22h24

Bonjour,
Je vous ai écrit une réponse de plus 1 heure et apparemment elle n'est pas passer, (peut être ai-je dépasser le
délai) enfin on verra bien, je suis incapable de tout réécrire là tout de suite, mais je le ferais peut-être un autre
jour.
Si elle n'est pas passée, j'en serais assez déçu car à mon sens elle était "importante" de révélations vécues.
Bon c'est ainsi, à bientôt j'espère
Cordialement,

Claude LADDICT

LADDICT - 26/03/2024 à 17h53

Bonsoir Guillaume472,

Pour ne pas recommencer ma bévue de l’autre soir, j’ai d’abord écrit mon message, sur l’ordi et ensuite je
vous l’est posté,
Bien quoi qu’il en soit je ne peux me souvenir de tous mes propos, mais je vais résumer ainsi :

La seule et unique personne au monde qui va pouvoir véritablement faire quelque chose pour vous : c’est
vous-même !

Je l’ai déjà dit dans mes textes et podcasts, mais pour avoir tout essayer, psy avec toutes les terminaisons que
vous voulez , même marabout et malheureusement même des tentatives de m’intéresser à d’autres
« occupations » (loisirs), non véritablement rien n’y à fait : - pourquoi ? La réponse est simple, tant que cela
n’a pas été ma propre et profonde volonté de dire stop ! Cela n’a servit à rien… je sortais du psy … et j’allais
tout droit dans les casinos !

Un jour pourtant la révélation se fait, dans mon cas cela n’a pris que « 44 ans » et ce que je peux vous dire
c’est que la libération est immense,

Mais je vais pas vous cacher, qu’il vaut mieux tourner le regard sur ce qu’il est encore possible de faire !
Parce que derrière, c’est un vide immense … et l’argent, même si c’est démentiel, ce n’est pas le pire, tout ce
qui n’a pas été… tout ce que peut-être aurait pu … nous ne le saurons jamais … !

Cela m’a pris presque un an, d’écriture acharnée, tous les jours du matin 5h et le soir à plus d’heure, cette
écriture, ce blog, … m’a sauvé.

Et aujourd’hui je goutte chaque jour cette liberté retrouvé…



Je reviendrais de temps en temps mettre un petit mot, à bientôt, et si vous me donnez des nouvelles ce sera
avec plaisir !

Claude LADDICT


